

Pfarrkirche Gölttschach erstrahlt in neuem Glanz

Nachdem die Witterungsbedingungen besonders an der Nord- und Ostseite des Kirchturmes ihre sichtbaren Spuren hinterlassen haben, entschied man sich in der Pfarre Gölttschach zur Sanierung des Kirchturmes und des Kirchenschiffes.

Die Renovierungsarbeiten wurden an die Firma Brandstätter aus Feistritz/Drau übergeben, die Gesamtkosten beliefen sich auf € 20.000,-, wobei € 12.500,- von der Pfarre aufgebracht wurden und die restlichen finanziellen Mittel von der Diözese Gurk und dem Bundesdenkmalamt übernommen wurden.



Einen wesentlichen Beitrag leistete auch die Trachtengruppe Maria Rain, der Erlös von € 1.200,- aus der Kräutersegnung vom 15. August wurde von der Obfrau Hannelore Kaspar im Rahmen eines Erntedankgottesdienstes an die Pfarre Gölttschach übergeben.

Auch der Reinerlös des Adventsingens des MGV Maria Rain am 6. Dezember kommt der Renovierung der Pfarrkirche Gölttschach zugute. Ein herzliches Vergelt's Gott den Sängern des MGV Maria Rain und allen Mitwirkenden.

